

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dan dari hasil pembahasan tentang mengembangkan motorik halus anak usia 5-6 tahun melalui kegiatan menggambar bebas di RA Islamiyah Kabupaten Serang dapat disimpulkan sebagai berikut:

Perkembangan Motorik Halus Anak Usia 5-6 Tahun di RA Islamiyah melalui kegiatan menggambar terjadinya koordinasi gerak tangan dan mata pada kelompok B RA Islamiyah. Awal anak akan belajar bagaimana menggenggam dan memegang pensil yang benar, menulis, serta membuat pola-pola gambar sehingga terjadinya gerakan tangan dan koordinasi mata untuk melakukan gerakan yang rumit dalam membentuk sesuatu gambar. Selain melatih motorik halus anak aktivitas ini bisa meningkatkan imajinasi dan kreativitas anak.

Mengembangkan motorik halus anak melalui kegiatan menggambar bebas anak usia 5-6 tahun di RA Islamiyah terjadi karena kreativitas yang dihasilkan anak tersebut meliputi beberapa aspek. Aspek tersebut berupa aspek ketepatan, kelancaran dalam menuangkan ide-idenya ketika menggambar, keluwesan ketika membuat goresan berbagai macam bentuk saat kegiatan menggambar dan keaslian dalam membuat gambar yaitu hasil karya anak yang tidak dibantu atau tidak ada

campur tangan oleh orang lain. semakin anak diberi kesempatan untuk melakukan gerakan sendiri maka semakin baik pula perkembangan motorik halus nya.

## **B. Saran**

Saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

### 1. Bagi Pendidik

Dalam kegiatan pembelajaran hendaklah memberikan kesempatan kepada anak untuk menggambar sesuai dengan keinginannya agar imajinasinya yang dimiliki oleh anak dapat tersalurkan. Karena anak usia dini merupakan masa kritis bagi perkembangan motorik.

### 2. Bagi Orang Tua

Bagi orang tua lebih memperhatikan pembelajaran anak, tidak hanya di sekolah mendapatkan pembelajaran akan tetapi lebih baik anak mendapat pembelajaran di rumah karena dengan orang tua mengajarkan anak belajar maka makin semangat anak untuk belajar terutama dalam melatih motorik halus anak agar berkembang dan matang ketika sudah memasuki sekolah dasar.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan mengadakan penelitian yang lebih baik lagi untuk pengembangan motorik halus anak usia 5-6 tahun melalui kegiatan menggambar bebas pada anak dengan menggunakan metode yang berbeda agar dapat terlatih dan terbimbing dengan baik.